



MICHAEL
ZINGLES
IMMOBILIER

12 Pièces

500 m²

Réf. MZIG03409

1 385 000 €

Goult

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Un coin de paradis au cœur du Luberon ! Cette ancienne ferme fortifiée est nichée dans un écrin de paysages provençaux : entourée de champs de lavande, d'oliviers, de vignes, son jardin offre un panorama à 360° sur la plaine cultivée, les célèbres villages perchés de Gordes et Roussillon, les montagnes du Luberon ... Un point de vue incomparable à admirer à loisir, au bord de la piscine ou en partageant une partie de boules sur le terrain aménagé. Sa situation, en campagne, permet d'avoir accès à l'eau du canal pour un arrosage facile et les eaux usées sont traitées par phyto-épurations (station ...

A corner of paradise in the heart of the Luberon! This former fortified farmhouse is nestled in a Provencal landscape: surrounded by lavender fields, olive groves and vineyards, its garden offers a 360° panoramic view over the cultivated plain, the famous hilltop villages of Gordes and Roussillon, the Luberon mountains... An incomparable vantage point to admire at your leisure, by the pool or sharing a game of boules on the landscaped grounds. Its countryside location means you have access to canal water for easy watering, and wastewater is treated by phyto-epurasson (the plant complies with ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

